
中岩别克

信阳日报社举办的这届
车展，在费用方面很为我们车
商着想，我们只需出一份参加
车展的费用， 既能得到展位，

又能得到与展位价值相等的
广告版面。另外，由于我们得
知这次车展的相关消息比较
晚，车展的准备工作做得不是
很充足。 在产品展览期间，遇
到了一些突发情况我们无法
处理，主办方都替我们想在了
前面，并且帮助我们一一解决，我们非常感动。

建议信阳日报社在举办大型车展之余，也可以尝试一下举办
一些专场车展活动，邀请一些同等品牌的经销商，譬如对于我们
公司而言，我们的竞争品牌有上海大众、一汽大众，由于我们之间
的目标客户群有一些可能是重叠的，所以，我相信大家都会很乐
意参加。

信阳宝莲常

《信阳日报》、《信阳晚
报》 是信阳的主流媒体，在
信阳的影响力和公信力比
较高，其车展在信阳有一定
的影响力。位于信阳工业城
的信阳宝莲常汽车销售服
务有限公司是信阳市首家
宝马授权经销商， 集展示、

销售、 售后服务为一体，无
论在硬件方面，还是在软件
方面，都严格按照
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全球
统一的标准进行建设和配备，为客户提供

BMW

全国统一的标准
化维修和保养服务。

我建议，一是信阳日报社的车展固定时间、地点。因为每
年厂家安排广告宣传的时候都会提前安排预算， 如果报社的
车展时间固定，更有利于厂家安排车展方面的计划。二是报社
的车展工作人员与公司方面加强沟通。

雪佛兰

《信阳日报》、《信阳
晚报》 是信阳的很有影
响力的主流媒体。 在后
勤保障方面做得很好，

在现场保安、 展台的搭
建方面都做得很不错。

拥有百年辉煌历史的雪
佛兰品牌， 致力于打造
“大众化的值得信赖的
国际汽车品牌”，并以成
熟的科技、高标准的品质和可靠的服务，为消费者提供
可以轻松拥有、又超出期待的高价值感的汽车。

在此，我们建议选择场地的时候，能选择更大的地
方；在广告宣传的力度上更大，形式更多样，把广告宣
传做到县区、 乡镇， 吸引更多高质量的客户来参加车
展；希望报社的车展固定时间，这样方便厂家的排期，

把车展的形式、场面做得更好。

锐达比亚迪

本次车展的宣
传力度比较大，宣
传面比较广。 作为
自主品牌，信阳消
费者对比亚迪的
许多新技术、新理
念还不甚了解。希
望今后与信阳日
报社等新闻媒体
加强合作，将比亚
迪的品牌知名度打响。

信阳锐达汽车销售服务有限公司， 是比亚迪汽车销售有
限公司在信阳区域唯一一家
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旗舰店。 锐达比亚迪一直坚持
企业文化与品牌战略相结合，树立“服务客户、精准求实、诚信
共享、创业创新、做大做强”的核心价值观。

广汽丰田

最近几年， 信阳市的
车展基本上都集中在羊山
新区的百花会展中心，市区
的几个广场近几年都没有
举办车展。信阳日报社的本
次车展有几个亮点：一是把
车展的地址放在了市区的
茗阳广场，打破了车展在新
区举办的观念，能够引起一
批市民的注意。同时，市区
人员相对集中，更能吸引消
费者前来。二是《信阳日报》、《信阳晚报》是信阳的主流媒
体，在广告宣传上，相对于其他车展有广告宣传上的优势。

建议信阳日报社的车展能够固定时间、地点、次数，

形成一定的规律，并最终形成自己的品牌。

中岩荣威

信阳日报社车展的优
势： 一是媒体主流。《信阳日
报》、《信阳晚报》是信阳的主
流媒体， 影响力和公信力都
比较高。 二是贴近居民生活
区。 以往的车展都选择在羊
山新区等比较远的地方，市
民前去观展不是很方便。这
次选址在茗阳广场这个居民
生活区，选址很有优势。三是
前期宣传造势方面，声势浩大。四是多方位的比较优势。车展
上的参展车辆、文艺表演也很有优势。

希望报社以后在举办车展的时候，多考虑天气因素，将其
对车展的影响予以排除； 同时希望信阳日报社与车商强强联
合，将车展办得越来越好。

东风风行

《信阳日报》在信阳地区
影响力很大，公信力很高。此
届车展在茗阳广场举办，我
们感觉选址很好。 因为车展
场地的周边都是居民区，这
样能使一些需要看车或者是
买车的市民， 在家门口就满
足了需求。 再加上《信阳日
报》前期的宣传力度很大，也
帮我们引来了不少县区的客

户。总体来说，本届车展举办得还是比较成功的。

建议在今后车展的广告宣传方面，应该做到多元化宣传，

除了传统的纸媒宣传之外，还应利用微信、微博、网络、电视、

户外广告等进行宣传。这样的话，效果应该会更好。

长安马自达

《信阳日报》、 《信阳晚
报》 是信阳的主流媒体，在
信阳的影响力比较大。信阳
市盛达汽车销售服务有限
公司是信阳唯一一家经销
长安马自达品牌授权的销
售服务有限公司，专门从事
长安马自达品牌的整车销
售、汽车维修、零备件供应、

二手车置换、金融保险等服
务业务。公司拥有现代化水准的销售展厅，专业成熟的销售
顾问，为客户提供了优雅舒适的赏车、购车环境。同时还拥有
配备进口设备的售后维修车间，以及经长安马自达总部培训
合格的优秀技师。

鸿港力帆

《信阳日报》 在我们信
阳地区是一份很有知名度
的报纸。 本届车展的成功
举办， 与车展前期报纸上
大版面的宣传、 造势是分
不开的。车展现场，文艺表
演、模特走秀、有奖问答等
等环节贯穿始终， 气氛热
闹非凡， 主办方这种多方
位的营销模式， 很值得我

们借鉴、学习。本次车展唯一美中不足的地方，就是开幕当
天天公不作美。 希望信阳日报社今后在举办车展之前，对
车展期间的天气情况进行了解后，再确定车展时间，尽量避
开阴天或者雨天。

康通华晨

《信阳日报》、《信阳晚
报》作为本地主流媒体，一
直是我们汽车经销商渴望
的平台。近几年来，信阳的
汽车市场持续变化， 车企
品牌、 厂家经营策略及客
户群体都在不断变化。希
望媒体单位能够整合资
源， 将信阳汽车销售公司
的知名度进一步提升。希
望信阳日报社今后在举办车展时， 能做更充分的市场调
研，一方面，对销售群体的市场调研，比如有多少车企参
展，车企的宣传亮点在哪里；另一方面，对信阳购车族的
调研，从年龄、收入、职业等方面，来分析他们有意向会选
择哪些品牌的哪些车型。通过调研，相信信阳日报社在制
定车展方案时会更精准，收到更好的效果。

广汽传祺

在成功举办信阳日
报社

2014

年金秋车展之
后， 报社把参展车企经
销商召集到一起进行座
谈，听取我们的意见，我
感到十分高兴。 这说明
信阳日报社十分重视本
次车展的效果， 也为做
好下届车展提供了宝贵
的经验。今后，广汽传祺
希望通过信阳日报社等

本地主流媒体，将新车型、新优惠、新的客户体验活动，更
及时、更全面地告知信阳百姓，为广大购车族提供更便捷、

更优惠的购车及保养服务。信阳广汽传祺汽车销售公司主
要经营广汽传祺、广汽乘用车，其经营是集整车销售、维修
保养、精品加装和配件销售一体的汽车销售与服务体系。

信阳普锐迪

《信阳日报》是信阳市
最具权威性、公信力的主
流媒体，报社的车展也是
信阳最早举办的车展，在
市民中有很好的影响力。

作为汽车经销企业，我们
愿意与主流媒体合作。希
望报社的车展每年多办几
次，为车商、车友、车主们
搭建共享平台，为市民百

姓服务。信阳普锐迪作为高端车型经销商，目前代理有奥
迪、路虎、迷你、沃尔沃、奔驰等高档车，普锐迪将以优质
的服务、优惠的价格满足车友的需求。

建议及早着手扩大在县区的广告宣传覆盖面， 让每
次车展家喻户晓。
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携手共赢———让2015车展办得更辉煌

编者按：由信阳日报社主办的
2014

金秋汽车展
览会于

10

月
20

日圆满落下了帷幕。此次展会取得了
丰硕的成果，为使下届车展更上一个台阶，近日，作
为主办方的信阳日报社将所有参展商与相关职能

部门有关负责人聚集一堂。 大家在分享喜悦的同
时，总结成功经验，查找自身不足，提出可行性建
议，道出本届车展的优势与短板，展望下届车展的
前景与辉煌。

信阳市汽车商会

经过信阳日报社全体工作人员
的精心组织和辛勤努力，

2014

年信
阳日报社汽车展销会取得圆满成
功。在此，我代表信阳市汽车商会向
信阳日报社表示感谢， 向各位经销
商表示诚挚的谢意。这次展会以展示
交流合作为主题，以开拓市场满足需
求为宗旨，为繁荣信阳汽车市场起到
了积极的推动作用。信阳市汽车商会
是信阳市工商联领导下的非盈利性
社会团体组织， 行业涉及汽车销售、

运输、修理等方面，其宗旨就是规范
汽车行业市场、 维护会员的合法权
益，推动信阳市汽车行业的发展。

今年以来，汽车商会主要做了
以下工作：一是以党的群众路线教
育实践活动为契机，积极参与“中
国光彩事业信阳行”活动，引导会

员积极参与公益活动，为推动信阳
老区经济社会发展尽心尽力。二是
引导会员单位依法经营，规范企业
行为，根据会员单位反映经营活动
中涉及行业利益问题，代表本行业
及时向有关部门反映，并提出意见
建议。三是引导会员企业提升服务
水平。例如在“

3

·

15

”活动中，宣传
国家有关汽车行业的方针政策及
消费维权知识，加强服务、提高行
业诚信度。四是加强与金融部门的
联系沟通，为会员单位提供融资合
作平台。

目前，汽车行业步入快速发展
期，汽车已成为人民群众生活中不
可缺少的交通工具，这不仅给会员
单位带来了更大的发展空间，也对
汽车行业的经营提出了更规范、更
严格的要求。最后，再次感谢信阳日
报社为我市车企提供了如此规模之
大、品牌之全、效果之好的车展！

10

月
24

日下午，信阳日报社举行车商联谊会暨
2014

金秋车展总结座谈会。信阳日报社党委书记、社长钱长琨，信阳市汽车商会
会长、信运集团董事长阮中杰，市交警支队、市运管局负责同志及各品牌车商代表参加座谈会。

今天能够坐在这里与大
家交流、沟通，我感到非常
荣幸。作为市交警支队车管
所的一名工作人员， 我想
说，我们取得今天的成绩与
大家的共同努力是分不开
的。因此，在这里我们也向
大家承诺：服务，是我们车
管所永恒的主题，群众的满
意就是我们最大的满意。在
今后的工作中，我们将扎扎
实实做好服务工作，从小事
做起，从细节做起，我们要
通过细节改变一个部门、一
个组织， 争取把我们的服务
推上一个新台阶。

市交警支队

作为市运管局车技科的管理人员， 我想
介绍一下运管局在为汽车经销商服务过程中
所扮演的角色， 市运管局承担着对汽车维修
市场的监管。目前，我市有

110

多家汽车维修
企业，其中有

30

多家汽车
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店。信阳日报社能
够搭建这样一个车展平台是很有眼光的。

下一步， 我市的汽车维修行业要转变理
念，从单一扩大规模转变为提升服务质量。要
从平安汽修、绿色汽修、诚信汽修、阳光汽修
等四方面， 来提升我市的汽车维修服务水平
与整体实力。 汽车销售与维修是密不可分的
整体， 信阳日报社对此次车展的报道也关注
到了本地汽车维修行业的发展现状。 祝愿信
阳日报社车展能够在今后的岁月中越办越
好， 为广大车主、 汽车经销商提供更好的购
车、售车平台！

市运管局

信阳新轩锐

信阳新轩锐汽车
公司是英伦汽车在信
阳的经销商，英伦汽车
作为国产品牌，上市几
年来已得到信阳市民
的认可。英伦车与报社
的合作很愉快。报社组
织的车展，英伦车都会参加。《信阳日报》是信阳的主流媒体，

在广大市民中有很强的可信度，报社的车展品牌在车友中享
有很高的信誉，希望报社的车展做大做强，为市民、车商创造
良好的购车、售车机会，让车主、车商、媒体三方受益。

同时，建议报社车展内容、形式更多样化，比如主题
车型展，更有针对性。
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